

Anlage 5 zum Landes-rahmen vertrag

Kosten für Personal

In Einrichtungen arbeiten Mitarbeiter.

Einrichtungen brauchen Mitarbeiter.

Mitarbeiter kosten Geld.

Dieses Geld heißt Personal-kosten.

Personal-kosten sind:

- Kosten für Lohn oder Gehalt
- Urlaubsgeld und Weihnachtsgeld
- Beiträge zur Sozialversicherung

Zum Beispiel:

- Krankenversicherung
- Rentenversicherung

Personal-kosten sind auch:

- Kosten für Weiterbildungen
- Kosten für Versicherungen
- Kosten für Freistellungen

Zum Beispiel:

- Mitmachen bei Mitarbeiter-versammlungen

Personal muss verwaltet werden.

Das heißt:

Die Einrichtung muss rechnen, was die Mitarbeiter verdienen.

Die Einrichtung muss den Mitarbeitern auch sagen, was sie machen sollen.

Das kostet alles Geld.

Dieses Geld muss die Einrichtung bezahlen.

